ケロちゃんコロちゃん 地方民鉄応援プロジェクト



# ケロちゃんコロちゃん 応援ニュース No. 34

平成 25 年 5 月 20 発行

発行: 一般社団法人 日本民営鉄道協会 運輸調整部 地方交通室 地方鉄道課 〒100-8171 東京都千代田区大手町 2-6-1 朝日生命大手町ビル 16 階 Tel. 03-5202-1406(地方交通室)

## お知らせだよ! 話南鉄道は4月から「岳南電車」になったケロ!

こんにちは!みなさんの健康と幸せを守るコーワのケロちゃんコロちゃん(※)だよ。

「応援ニュース」No.12(24年7月25日発行)で、 岳南鉄道の応援活動をレポートしたケロ。覚えている? 今年の4月初旬、ふたりはお手紙をもらったよ。差出人 を見ると、あれれっ「岳南電車」と書いてあるコロ? お手紙の内容は・・・

『ケロちゃんコロちゃんご無沙汰しています。岳南鉄道は、4月から"岳南電車"という名前になりました。鉄道の沿線からは、世界文化遺産登録が実現しそうな富士山もよく見えます。暖かくなったので遊びに来てね。』

ふたりは10ヶ月ぶりに「岳南電車」を訪ねたケロ。 今回は、ご当地B級グルメも紹介しちゃうよ!



※「ケロちゃん」「コロちゃん」は、興和㈱の登録商標です。

### どうして会社の名前が変わったの?

(ケロちゃん) 会社名の変更といっしょに、岳南鉄道にお勤めしていた人も変わったケロ?

(駅員さん) ご安心下さい。運転士も駅員も職員も、前と変わっておりません。

(コロちゃん) それはよかったコロ~。でも、どうして会社の名前が変わったの?

(駅員さん) 岳南鉄道は、平成24年3月16日で貨物の取り扱いを終了し、旅客専門の鉄道として再出発しました。その後、約一年かけて市民の方々と「みなさんの足をどうやって守ったらよいか?」について検討してきました。その結果、岳南鉄道が行ってきた鉄道事業を独立させて新しい鉄道会社をつくり、決意も新たにスタートすることにしました。そして、新しい会社だとわかるように「岳南電車」と名付けました。

(ケロちゃん) 「鉄道」から「電車」になって、親しみが増した感じがするケロ。ふたりは、前向きにがんばる岳南電車をいっしょうけんめい応援しちゃうよ!



### ケロちゃんコロちゃん応援ニュース NO. 34

# 本吉原駅から見た霊峰・富士山

### 世界遺産登録の内定おめでとう!~富士山~

(ケロちゃん) 岳南の「<mark>岳」は「富士山」のこと</mark>だよ。本吉原(ほんよしわら)駅からも富士山がよく見えるケロ!来年 6 月にはユネスコの世界文化遺産に登録される見込みなんだって。楽しみだな〜。

(駅員さん) 吉原は、山部赤人が新古今集で「田子の浦に打ち出でてみれば白妙の富士の高嶺に雪は降りつつ」と詠んだ田子の浦なんですよ。

(コロちゃん) そのほか、富士山がよく見える駅を教えてコロ!

(駅員さん) 岳南電車なら、どの駅からも富士山がくっきりと見えます。

(ケロちゃん) それはすごいケロ〜。富士山といっしょに岳南電車も丸ご と世界文化遺産に登録しちゃえばいいのに(笑)。





### 岳南電車沿線のご当地グルメを紹介しちゃうよ!~めん太郎~

(ケロちゃん) 岳南電車の沿線には、"伝説の駅そば屋さん"があるって聞いたケロ? 鉄道ファン のみなさんは"駅そばの聖地"って呼んでいるらしいよ (-ω-?)??

(駅員さん) それは<mark>岳南原田駅の「めん太郎」さん</mark>のことですね。百聞は一見にしかず。お腹がすいたから、みんなで食べに行きましょう!

(コロちゃん) ほんとに"駅そば"だ~。建物同士がピッタリくっついているコロ~。

(駅員さん) お店と待合室の間に、おそばやうどんの「渡し口」がありますから、駅の待合室のベンチに腰掛けて食べる人もたくさんいます。家族連れの方もよくお見えになります。

(ケロちゃん) まるで駅の食堂みたい。お昼の時間帯は、30分に1本の間隔で電車が走っているから、ゆっくりおそばを食べる時間があるケロ。コロちゃんなら、軽く3杯はいけそうだケロ。

(コロちゃん) ただいまダイエット中~ (>\_<)。 大盛り2杯でがまんするコロ!







珍しいトッピング にびっくり。鳥の ささみ天、メンチ カツ、ソーセージ などもあるケロ!



応援してほしいケロ!

\*「応援ニュース」では、ケロちゃんコロちゃんの応援活動の様子をお知らせします。

\*バックナンバーは、一般社団法人日本民営鉄道協会のホームページ「地方民鉄応援プロジェクト」でご覧いただけます。